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E7_94_9F_E5_A7_94_E6_c25_248797.htm 去年，我有幸来到计

生委工作。在这样一个优越舒适而又能充分发挥个人智慧能

力的环境中，不觉已工作了将近一年的时间。从中我能深切

感受到的是领导们无微不至的关怀、班子中认真务实的作风

、同事们团结奋发的干劲，这对刚刚走上工作岗位的我们来

说，是受益匪浅的，为我们迈向正确的人生道路打下了良好

的基矗现将一年来的工作情况做一简单陈述： 进入新世纪，

特别是党的十六大以后，全面建设小康社会面临重大的战略

机遇期，也是我们人口和计划生育事业加快发展的重要机遇

期。能否抓住战略机遇，加快发展，是新时期计生工作面临

的新问题和新挑战。我们恰好在这一重要时期加入计生行列

，所以从一开始进入计生委起，我就不断提高自己的思想素

质和业务技能，严格按照“思想上合格、业务上精通”的标

准要求自己，端正态度，踏实工作，认真践行在一来计生委

主任给我们上的第一堂思想教育课中指出的“成才先成人，

成人再成才”的思想。本着知行结合的原则，边工作边学习

，在学习中提高，在提高中前进，使自己尽快进入工作角色

，逐渐满足工作需要，适应现实需求。 首先，身处当今知识

经济时代，必须时刻学习方能不落伍。计生干部职工的思想

素质和业务素质决定着人口与计划生育工作的管理水平和服

务质量，关系到计划生育工作的形象。所以我把加强学习，

提高政治思想素质和业务工作水平，树立良好的职业道德，

作为一项日常重要工作来抓，以严肃的态度，饱满的热情，



严格的纪律，全身心地投入学习，为我的工作积累了知识。 

第二，作为一名文职人员，我从隔行不熟悉业务到慢慢进入

角色，起草了一些文件，也写了一些工作材料；协助办公室

参加了几次全市性的大型会议的筹备工作，并撰写了一部分

领导的讲话稿；就我市计生信息化建设情况、计划生育上访

工作情况、法制建设、科技工作等向省计生委写了汇报材料

。 第三，加快人口与计划生育信息化建设，是提高人口与计

划生育工作水平的科学保障，是实现计划生育工作可持续、

跨越式发展的重要途径。我利用自己掌握的办公自动化基础

知识，积极协助单位搞好信息化建设，先后参与了对六县区

统计及计算机操作人员的培训工作，全市电子政务建设培训

，流动人口信息交换平台培训等，并且负责每月两次延续非

典以来的跨省流动人口网上适时上报工作，不断推进机关无

纸化办公和统计、信息、公文电子化进程，为整个机关信息

化建设做了一定工作。 一年多的时间虽然做了一些工作，但

仍然存在不少问题，主要表现在： 1、思想不够解放。 在工

作中，虽然我不断加强理论知识的学习和思想道德的培养，

努力使自己各方面走向成熟，但由于自身学识、能力、思想

、心理素质等的局限性，导致在平时的工作中教条僵化、心

态放不开，工作起来束手束脚，对工作中的一些问题没有客

观、全面的理解与把握，容易就事论事、顾此失彼。同时由

于种种原因，与同事们尤其是领导的沟通和交流很少，工作

目标不明确，与领导的思想不能完全统一起来。并且遇到问

题请教不多，没有做到虚心学习，不耻下问。 2、缺乏创新

精神。 不能积极主动发挥自身聪明才智，而是被动消极适应

工作需要。领导交办的事基本都能完成，但自己不会主动牵



着工作走，很被动。缺乏认真钻研，开拓进取精神，忙碌于

日常小事，工作没有上升到一定高度。 3、不能与时俱进。 

身为新时代的大学生，却没有青年人应有的朝气，学习新知

识、掌握新东西不够。缺乏敏锐的洞察力，进取心和忧患意

识不强，容易被时代淘汰。 4、工作不很扎实。 存在眼高手

低、懒于动手的毛病，不能专注于工作学习，很多知识虽然

了解但却不精，材料写的还比较少等等。 这是我对一年来工

作的小结，说的不太多。但我认为用实际行动做出来更有说

服力。所以在今后工作中我将努力奋斗，继续巩固现有成绩

，针对自身的不足加以改进，争取做的更好。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


